



## Economistas, juristas y catedráticos ahondan en el legado de la Escuela de Salamanca

El grupo Salvador de Madariaga organiza unas jornadas hoy y mañana

R.D.L. | SALAMANCA

Bajo el título "Importancia de la Escuela de Salamanca en el Medioevo y en la Era Contemporánea", la Asociación Grupo de Opinión Salvador de Madariaga promueve unas jornadas dedicadas a ahondar en el importante legado que dejó la Escuela de Salamanca.

La iniciativa, abierta al público, se llevará a cabo hoy y mañana en el Aula Unamuno del Edificio Histórico reuniendo a especialis-

tas que profundizarán en las aportaciones de la Escuela de Salamanca desde diferentes perspectivas, según explicaron Eugenio García Zarza y Jorge de Luis Alonso, miembros del grupo Salvador de Madariaga. De este modo, se detendrán en la vertiente económica de esa nueva corriente de pensamiento desarrollada a partir del siglo XVI así como en las figuras históricas que la impulsaron, como Francisco de Vitoria o Tomás de

Mercado. A la vez, analizarán la figura de otros grandes personajes como 'papa Luna'.

Entre los ponentes destaca la participación hoy del catedrático emérito de Economía de la Universidad de Colonia, Juergen B. Donges, que fue miembro del gabinete de Merkel, y mañana cerrará las jornadas Rafael de Mendizábal, presidente de honor del grupo y reconocido magistrado del Tribunal Constitucional.



Jorge de Luis Alonso, Enrique Cabero y Eugenio García Zarza. | GUZÓN